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华人华商聚中原 献计献策话发展

“长期以来，海外华人华商非常
关注祖国大陆的社会经济发展，期望
为中国的崛起和强盛、使中华民族巍
然屹立于世界民族之林作出自己的
贡献。”作为华商的杰出代表，美国财
富集团董事长乌巴特尔激动地说，我
们华人华商聚在一起，就是来探讨社
会经济和谐发展的最佳方式。

乌巴特尔认为，河南是中华文
化的发源地，是中华民族的根。河
南面对新形势提出建设中原经济
区的伟大构想，体现了省领导高瞻
远瞩的宏观发展战略思想。建设
中原经济区被写入国家“十二五”
规划，正式上升为国家战略，它的

根基就是中华文化。作为河南省
会城市的郑州市，毋庸置疑地担负
起弘扬中华文化、推动中原经济区
发展的核心重任。郑州市提出“要
努力打造全国最佳投资环境城
市”，体现了郑州市领导班子承担
上述重任的决心，更增强了海外华
人华商和外来投资者到郑州投资
的信心。

乌巴特尔还表示，今后将积极
响应郑州市的号召，广泛整合国际
优质资源，为郑州都市区建设投资
引智，为推动郑州市成为中原经济
区核心增长极贡献力量。

本报记者 孟 斌

加拿大河南同乡联谊会副会
长、玉杉科技公司经理薛宝玉说，
100万加拿大华人华侨中，四分之
一约为投资移民，他们拥有大量
金融资本，其投资遍布中国、加拿
大、亚洲乃至整个世界。他们与
中国有着割不断的血缘关系，愿
意回国投资发展，如何吸引他们
来郑州都市区投资发展，是一个
重要课题。

“作为加拿大华人企业协会及
加拿大河南同乡联谊会，我们责无
旁贷，义不容辞，会为郑州都市区
建设穿针引线，搭建平台，为郑州
都市区建设引进更多的投资、技

术、项目和人才。”他说，加拿大河
南同乡联谊会及华人企业协会的
投资正不断在郑州落地生根发芽。

加拿大华商愿意为郑州都市
区未来建设发挥更大作用。他个
人是做生物医药技术研发和生产
的，属于高新技术。他建议，郑州
都市区建设要借助高新技术产业
为龙头来拉动经济，要在市场化运
作上积极探索，把引入风险投资作
为高技术产业发展的催化剂，注重
产学研结合，促进创新要素的整合
和技术创新能力的提升，实施有效
的人才引进和激励机制等。

本报记者 卢文军

“这是我第三次来到河南郑
州，今天的中国在世界脱颖而出，
郑州也不是我以前所见到的郑州
了。”谢汉屏说，此次率团来郑州参
加黄帝故里拜祖大典，不仅有机会
深入探索中国五千年文化的渊源，
也让海外华人深深体会到了炎黄
文化的伟大和肩负责任的重大。

“经济的发展，内外交通的畅
流，是最重要因素，不论在航空上、
公路上、铁路上都应有计划来进
行。河南郑州位居内陆，招资引
商，首在交通方便，政府应积极发
展交通，有效规划市区交通。同
时，要有计划、下本钱支持企业或

商界创造名牌，提高国际知名度。”
围绕加快建设郑州都市区，打造中
原经济区核心增长极，谢汉屏谈了
不少建议。

加州在美国，无论科技、农业、
经济、政治都占第一位。加州很多
城市都为中国人民所熟悉，旧金山
湾区硅谷，不但是全世界高科技最
领先而不断创新的重镇，也是近十
年来，美中企业、创业家访问最火
热的地方。谢汉屏表示，希望趁此
机会邀请河南各界官员、企业家和
人民访问美国加州，达到“他山之
石，可以攻玉”的目的。

本报记者 赵文静

“我的祖籍在河南。作为炎
黄子孙，我感到颇为荣幸，也使我
暗自发奋：要在余生充分施展才
能，争取为祖籍地做点什么，以告
慰先祖，报效故乡。”身兼世界华商
联合会副理事长、俄罗斯中国总商
会副会长等多个职务，LC 欧亚国
际集团董事局主席林澍德在商海
奔波多年之后，最大的心愿就是为
郑州都市区建设做点什么。

谈到郑州都市区建设时，林澍
德浓缩了 28 个字：跳开郑州看郑
州，走出郑州兴郑州；国内境外誉
郑州，天下无处不郑州。他建议，
建设郑州都市区，发展思路不能仅
限于郑州本土狭隘地考虑问题，最
好能站在全省、全国乃至全世界的

高度和广度，以更新角度、更宽思
路、更高梯度和更广领域来看待、
谋划郑州的经济振兴和社会发展，
在境内域外要充分依靠已经“走出
去”的老郑州人，施展黄帝故里的
乡魂民风，让郑州的品牌美誉和宏
伟事业在世界各地受到认可和赞
誉，进而实现“天下无处不郑州”的
至高境界。

“作为黄帝的子孙，我将推动
自己的企业并带动伙伴企业优先
在郑州都市区进行贸易项目投
资，并协助、引荐郑州的企业和个
人到俄罗斯寻找矿产资源勘探开
发等投资项目。”林澍德满怀信心
地说。

本报记者 成燕

“风姿绰约、大气恢宏的郑东
新区，令我心中非常感动。”投资郑
州经开区5年来，台湾富霖国际投
资集团大陆区总执行长、晶诚（郑
州）科技有限公司董事长陈泽亚见
证了郑州日新月异的变化，并表示
将以诚“芯”诚意，一路相随郑州都
市区建设。

晶诚项目是河南省及郑州市重
大发展项目，于2006年3月在郑州
经济技术开发区注册成立，是中原
地区首家具备芯片设计、制造、封装
测试一体化研发和生产能力的集成
电路 IDM（整合器件制造）企业，填
补了中原芯的空白，公司的技术研

发中心已被认定为省级企业技术中
心。

陈泽亚认为，在加快郑州都市
区建设进程中，高新科技产业将起
到举足轻重的支撑作用。作为郑
州高新技术产业的领头羊，晶诚团
队将继续发挥在两岸高新科技产
业上的优势地位，诚“芯”助推，给
力郑州。晶诚投资方台湾富霖国
际投资集团，亦将计划进入金融保
险、现代化物流及石化煤化等产
业，加强在郑州的产业谋划及布
局，在郑州都市区建设中创造更辉
煌的业绩。

本报记者 裴其娟

昨日，在论坛上，记者专访了
全息健康公司董事长伏羲玉兰女
士，对于郑州都市区建设的长远
发展，她提出了“投资永续项目的
六个考虑”建议。

伏羲玉兰认为，郑州都市区
建设的长远发展，需要策划建设
高水准的“中华元文化一条龙完
善产业项目”，吸引良性投资、
实现良性经济、文化和社会发
展。中华元文化一条龙生态永
续项目的策划，需要考虑包括以
下的六项：全方位因地制宜，吸
引良性投资；一条龙经济社区策
划模式，利益最大化；配套政策；

发挥中华传承文化产业；创意工
程、细胞城市、卫星城市、精英体
系社区基地；世界高端可持续项
目等。

郑州都市区要成为引领中部
崛起的国家区域性中心城市，大都
市区科学发展的示范区、中部地区
承接产业转移的先导区、全国城乡
建设的模范区、华夏文明历史传承
的核心区，发挥龙头和核心的作
用，就要融合多“元龙头产业”、“一
条龙社区设计”、与“元文化传承”
的核心策划。“主轴文化”就是郑州
成为世界模范都市建设的关键。

本报记者 孟 斌

参加此次辛卯年黄帝故里
拜祖大典之前，中国深圳自律量
化管理研究院院长、清华大学继
续教育学院客座教授、世界华商
联合会常务理事印友海就到过
大连、鄂尔多斯等城市。虽然常
常身处深圳，但因经常接触一些
其他省市招商引资代表团，对一
个地区发展状况均有不同程度
的了解。 谈到郑州都市区的发
展，他认为，要创新城市发展思
路，拉动郑州自身得天独厚的区
位优势条件。

印友海说，近年来郑州不
断 加 大 城 市 建 设 与 管 理 的 投

入，城市枢纽地位日益强化，综
合承载能力显著提升。仅物流
而言，郑州市要创新思维，引入
大物流新概念，实行“政府推
动 、企 业 ( 项 目) 先 行 、市 场 运
作、多元开放”的创新开发模
式，融保税物流、综合物流和产
业物流为一体，融内陆口岸、货
物集散、配送、流通加工、商品
检验、物流信息服务、仓储、运
输、综合商贸等功能于一身，不
断加大项目的支持力度，力争
培养出一批具有知名品牌和国
际竞争力的现代物流企业。

本报记者 卢文军

“寻根思源，不数典忘祖”和
“崇祖报德”是中华民族的传统美
德，更是我们每一个海外游子的
座右铭。陈清泉满怀深情地说，
河南是我们陈姓及众多姓氏的发
祥地，通过此次黄帝故里拜祖大
典，不但增强了我们海外华人心
向祖国、心向祖地的怀念之情，而
且使我们又从更高、更广、更有深
度地了解了郑州。

发展中原经济在全国大局
中 具 有 举 足 轻 重 的 地 位 和 作
用。郑州市从今年开始全力加
快建设郑州都市区，将其打造为
中原经济区核心增长极。由此，
郑州都市区建设正成为热门话

题。陈清泉说，作为海外游子，
更是对政府这一决策表示由衷
赞同并对建设充满信心，充满期
望。“中原经济区”已经写入国家
战略，建设中原经济区，郑州必
须率先崛起。有之魂，我们才有
动力，有之文，我们才有信心；有
之足，我们才有冲天之力，相信
未来的郑州更美好。

陈清泉告诉记者，回去之后会
在美国各种华人华侨社区广泛宣传
中原经济区建设，大力宣传和积极
参与郑州都市区建设。真正落实卢
展工书记讲的“回老家看看、回老家
转转、回老家干干”的心里话。

本报记者 赵文静

身为世界和平联合总会现代农
业暨物流工作委员会主任委员和台
湾物流协会常务理事，世农泰运集团
总裁杨智为的最大心愿是：为中国打
造首座国际标准农产品交易中心。

杨智为非常看好河南、郑州的优
势资源，他说，河南是中国第一产粮
大省，乃中国国家级粮仓所在地。郑
州商品交易所为中国第一家期货交
易所与全国三大期货交易所之一。
郑州是中国历史舞台的中心，是全国
铁公路交通运输枢纽和全国农粮交
易与市场分拨转运中心。

“放眼未来，郑州必将成为
国内商品流通的支点城市，要撑

起这个支点，亟待在郑州打造全
国首个国际标准农产品交易中
心。”杨智为介绍说，该中心包括
各大类农产品批发拍卖电子交
易厅、低温冷冻冷藏库及气体调
控保鲜流通设施、快速进出货物
流笼及卡车调度装卸系统、电子
信息操作系统等先进的软硬件
设施。“我们将以中牟县 168 个
专业生产合作社为基础，做强 15
个农产品品类，形成规模经济，
进 入 国 际 标 准 农 产 品 交 易 中
心。”描绘美好未来时，杨智为信
心满满。

本报记者 成 燕

“中国已有163个城市提出建
设国际化大都市，郑州在这方面具
有资源条件和现实条件，但需要巨
大的努力，”中国CI工程发展中心
主任，中国中西部地区经济发展顾
问贺懋华直言，“现在全世界已进
入文化经济时代，郑州应通过提速
文博产业创造发展优势。”

贺懋华认为，文化名人，文
化名作，文化风貌，文化设施，文
化产业，文化市场，这些都是城
市的资本和卖点，但目前还是郑
州发展的软肋。河南是文化大
省，更是文化资源大省，依托历
史文化和人文地理这两大方面

资源优势，完全可以在郑州都市
区建设中加大投入，跳出雷同的
发展窠臼，创造填补河南空白、
填补全国空白乃至世界空白的
文化项目，并以这一系列“人无
我有”的文化设施，吸引省内外
国内外观光旅游客源、科考学习
会展商务客源，带动郑州都市区
文化旅游产业发展。比如，可以
以建中国中华历史名人博物馆、
中华姓氏主题公园等主题公园
建设为突破口，谱写郑州都市区
城市规划建设和城市文化建设
发展的精彩篇章。

本报记者 裴其娟

整合资源 投资引智
——访美国财富集团董事长乌巴特尔

穿针引线 搭建平台
——访加拿大河南同乡联谊会副会长薛宝玉

本版图片为本报记者 丁友明 摄

他山之石 可以攻玉
——访美国加州对外友谊发展委员会主席谢汉屏

无处不郑 至高境界
——访LC欧亚国际集团董事局主席林澍德

诚“芯”助推 给力郑州
——访晶诚（郑州）科技有限公司董事长陈泽亚

打造中心 信心满满
——访世农泰运集团总裁杨智为

投资项目 六个考虑
——访全息健康公司董事长伏羲玉兰

提速文博 创造优势
——访中国CI工程发展中心主任贺懋华

创新思路 拉动优势
——访中国深圳自律量化管理研究院院长印友海

灵魂之地 发展旺地
——访美国华人社团联合总会主席陈清泉

全球华人寻根中原，聚首绿城共话发展。中原
经济区建设已上升为国家战略，郑州都市区建设大
幕开启。昨日下午，郑州都市区建设华人华商论坛
在郑州国际会展中心隆重举行，围绕郑州都市区建
设，美国财富集团董事长乌巴特尔等 10位嘉宾，为
郑州着力打造中原经济区核心增长极献计献策。
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